

lunes 22 de diciembre de 2014

Las Hermanitas de los Pobres, los Hermanos Macías Pozo, Manuel Jesús Ruiz y Carlos Montes consiguen los primeros premios del XXIV Concurso de Belenes de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, presidieron en la tarde de este viernes 19 de diciembre la tradicional entrega de premios del Concurso de Belenes, acto celebrado en la iglesia de San Juan de Dios.



Especificamos a continuación la lista completa de ganadores:

Modalidad Entidades y Asociaciones:

Primer Premio, dotado de 400 € y diploma:
Hermanitas de los Pobres.

Segundo Premio, dotado de 150 € y diploma:
Colegio Salesiano Sagrado Corazón - Aguirre.

Tercer Premio, dotado de 75 € y diploma:
Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío.



Particulares:

Primer Premio, dotado de 300 € y diploma:
Hermanos Macías Pozo.

Segundo Premio, dotado de 125 € y diploma: Juan Ramón Rodríguez Paradas.

Tercer Premio, dotado de 75 euros y diploma:
José Antonio Narbona Galindo.

Modalidad Juvenil:

Primer Premio, dotado de un vale por valor de 60 € para canjear por material ludico-educativo y diploma: Manuel Jesús Ruiz García.

Modalidad Infantil:





Primer Premio, dotado de un vale por valor de 60 € para canjear por material ludico-educativo y diploma: Carlos Montes Corredera